



△地域おこし協力隊通信

New



6月から入りました！

観光事業を通じた地域活性化
岩佐 泉希

皆野町の皆さん、初めまして。6月から観光分野の地域おこし協力隊として着任した岩佐泉希です。

初めて皆野町に来たのは約1年半前で、皆野町に住んでいるかたがたの温かさに助けられたことが何度かあり、ぜひ貢献したいと思い地域おこし協力隊となりました。私は前職の経験を生かし、SNSを活用した情報発信をはじめ、町内事業者の皆さんとの連携や観光協会の運営サポートなどに取り組みます。

SNSを通じてたくさんのかたに皆野町を知っていただくことと、皆野町の内側から発信をしていくことをメインにがんばりますので、応援よろしくお願いします！お菓子作りが趣味です！



皆野町と私

生涯学習の推進
宇佐川 拓郎



楽しく生きます！

皆野町や秩父地域と出逢ってから、「自分が住んでいる場所」や「そこでの毎日」が居心地が良く思えること、楽しく思えること、充実し愛おしく思えることは、何よりも人の人生の財産なんだなと感じるようになりました。微力かも知れませんが、自分自身も成長しながら、一緒に、そんな風に思える、あるいはそう感じているかたから教わる、そんな関わりや活動ができれば何よりも嬉しく思っています。

具体的には、町民の皆さん的人生観や暮らし、技術、思いなどを掲載した「皆野ひと図鑑」や、世代を超えていろいろなかたが「せんせい」となる「みんなのがっこう」といった取組を進めてみたいと思います。



地域おこし協力隊としての歩みとこれから

移住支援・空き家物件の利活用
中嶋 仁



み～なちゃん公園にて。「暮らし」

地域おこし協力隊に着任してから、1年3か月が経ちました。現在、私には大きく分けて2つの目標があります。

1つ目は、地域おこし協力隊の存在を町の皆さんにもっと身近に感じていただけるよう活動することです。地域づくりは、町民の皆さん一人ひとりの関わりがあってこそ広がるもの。協力隊の取組をきっかけに、地域活性化に興味を持っていただけたらと思っています。

2つ目は、皆野町に定住し生業を築くことです。任期後もこの地に根を張り、引き続き地域に関わっていけるよう、現在お土産店の開業に向けて準備を進めています。今後とも温かく見守り、応援していただけますと幸いです。

タテ小屋



町民と協力隊をつなぐイベント「みなフェス」

地域おこし協力隊は下記のとおり常駐しています。お気軽にお越しください。

日 時 月曜日～金曜日 午前10時～午後2時 **場 所** みのんち

問 合 せ みのんち ☎26-6310